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Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuairam-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhares Yereadores Neto Yiana- Pl
Adilson Seixas - PDI Nenô Brito - PDT, Dirnmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Car+ca), PTB, Luis
Augustc Bittençaurt :_ PP, Vereador Renan Delabary : PP, Verradora Eva Mesa -_ MDB sobre a

Presidência do Fresidente e Vereador Juliano Conírsco- PF que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou a presente Sessão Ordinária. 0 Senhor

Presidente salicitau que o Secretário da Fdesa lizesse a leitura das matárias do Expediente: PRO"{ET$
DE LEI lZng# * Akere * redação do caput do artigo 12 d* Lei Manicipsl n" 3.§37 de

Í6 de abrit de 2018, FRO.íETO DE LEI Í8/20fi- Á,ltera u redtçfro do capuÍ do *rtiga io
do inciso I e d* parágrafe ítnico da artiga S",do cilpuÍ rlo *rtigo 4" e do esput d"o artigo
6" tados dc Lei Manicipal n" 3.563, de I de *bril de 2A19. PROJETü DE LEI i9/2023 -
ÁIterar a reú*ção do caput e do purdgrafo írnico do urtigo 7u e o eapat do artigo 3\
todos da lei munidp*l n*wero 3565. De 8/{}4/2019. PRGÍETO DE LEI 2*/2AB- AlÍera
o artigo 4" úü lei Manicipaí n" 3.561, de 28/03/2$19, que dispõe sobre a t&le
Álimentação dos se?vidores muntcipais do pod.er execu.tivo da administração direta e
indire€a" INIICAÇÃO +SlZç23 - Que seja feito c aumeÍito de Classe no Plana dç Carrçira
para o Funcionalismo Público Municipal, sendo ampliado dos atuais A a D para A a F
compatível ao do magistério, garantindo o aumento e a valorização salariai do

Funçionalism* Pfihliço Municipal em geral. PT - a/EREADOR NETO YãANA; PEDIDO
DE INFORMAÇÃO fill2ü23 - Que seja informado çonçluído o estudo e qualificação do
número de famílias a serem atendidas em áreas rurais do município que ainda estão
clescotrertas pelas agenÊes comunitários de saúde;Se afinnativo, sejã inforirrado o rcme do
agente responsável que irá atender sssas áreas. PDT - VEREADüR ÂDILSON SEIXAS;
PEDIDO DE INFORMAÇÃO BZl2023 - Que seja inÍormado se esta Sscrstaria reçebeu
alguma resposta do Instituta de Previ.Jência do Estadc do Rio Grande do Sul quantc à
doação da sala, localizada üa rua Adão Teixeira da Silveira n' 346 ao IPE SAUDE <Ío

município de Lawas do Sul. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE
ftIFORMÀÇÃO fi3t2ü23 - Que seja infcnnado se já fsi dispcnibiirzaéa uma linha Íixa
pela OI linha teiefônica para que seja utilizada em um ceiular funcional para os servidores
da Farmácia Básica. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS: pEDIDO DE
INFORI/AÇÃO *4/2ü23 - Que seja informado se foi conclcído o estud+ pâra
modificação do lado de abertura da iixeira da Associação Tradicionalista José Benito
Chiappetta e da lixeira Loçalizada próximo ao acesso ao trevo de saída para Bagé, e se

afirmati.ro, quai a previsãa para o início dessas obras. PDT - VEREADOR ADILSOhI
SEIXAS; PEDTDO DE INFORMAÇÃO 13512ü23 - Seja informado se esta Secretaria já
possui operadcr para o trator com roçadeira articulada,e s6 há previsão para realizar
serviçc de rcçada em toda a extensão do Rincão do Saraivas? PIT - VEREADOR NENÊ
BRITO; PEDIDO DE INFORMAÇÃO fi6l2A8 - informada qual a previsão de
pagament-o de insalubridade aos contratados no cargo de Auxiliar de Saúde Buçal. PT -
VEREADOR NETO VIÂNA; FEDIDO DE INFORIvL{ÇÃO fi7i2023 - visra posragens
reçentes nas redes sociais quanto aos atendimentos da Pediatria,vimos solicitar:Em quais
loeais são feitos os agendamentos para estas çonsultas?Em qrral UBS são realizadss
atendimentos?Quantâs vezes ao mês a pediatra presta serviços ao município?Servidor
designado para avisarlconfirmar os atendimentos (Rede social, ligação telefônica,
mensagens WhatsApp)
lnformar a ÇaÍga horária cumprida pela pediatra e enviando cópia do contrato realizado.
BANCADA DO PP - VEREADOR JULIANO CONFISCO; PEDIDO DE



PROVIDÊNCIAS 12312023 - que seja feito a manutenção na iluminaçãc das seguintes
ruas:Rua Jcsé Marcelino Machado, bairro Cohab.Avenida José Cacildo Deiabary bairro
Jaçinto Gomes filho.rua Vicente Agosta, bairro Hospital. PT - VEREADOR NETO
VL{NA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 12412023 - Seja feita a manutenção da estrada
do Rincão da Cnninhaapós os primeiros 10 km, estrada secundáxia ao corredor principal,
que seja feito o patrulhamento e instalação de bueiros. PT - VEREADOR NETO VIANA;
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 12512023 - sejam feitas as seguintes adequações no
trânsito da avenida José Cacildo Delabary: Construção de redutores de velocidade,
quebra-molas. Piacas de sinalização de redução de velocidade e travessia de pedestres. PT
- VE-READOR NETC VIANA. GRANDE EXPEDIENTE; §'ereadora Eva Mesa - N{DB -
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Julianc ConÍisco - PP, acs dernais colegas
vereadores, assessoria da casa e aos pÍeseiltes em plenário. L,m especial aos Vereadores Mirins e as

Professoras presente. Faiou sobre a obra «ie instalaçao de antena «io sinal digital da RBS em nosso
municipio. Clemar Biaggi (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes em plenário,
diretoras e Vereadores Mirins. Falou sobre o Projeto do aumento do Vale Alimentação aos Servidores
Públicos e que ficou muito feliz. Falou sobre o Pedido da Vereadora I\r1irirn. Vereador Neto Viana - PT

desejou u:na boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Saudou os Vereadores Mirins presentes nesta Sessão Ordinária, e Diretoras
e Prot-essores presentes. Logo fez a leitura dos pedidos da VereadoraMirim. Falou sobre o convite que já
havia Íêito na sessão anterior, mas refbrça o convite a comunidade e aos demais vereadores, sobre a mesa
de debate do Plano Safra que serâ realizado no dia 12 de julho as 1 8h na Câmara de Vereadores. Também
falou sobre os seus pedidos qlle apresentou na sessão ordinaria na data de hoje. Logo passou a palavra a
Vereadora Mirim, onde agtadeceu mais uma vez por estar aqui nesta casa. Vereador Nenê Brito - PDT-
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisço - PP, aos demais colegas
vereatlores, assessoria da casa. Faiou dos pedidos da Vereadora Mirim. Relatou também sobre seus
pedidos apresentados. Logo passou a palavru a Vereadora Mirim, onde agradeoeu mais uma vez por estar
aqui nesta casa. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
.Iuliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos demais presentes nessa
sessão. Fez a leitura de Deus. Saudou as Diretoras, Profbssoras e v. ereadors Mirins. Falou das respostas
recebidas do Executivo, dos pedidos apresentados em sessão. Falou que o PDT perdeu urna grande lider
feminista e trabaihista socióloga lüiguelina Paiva, faleceu na úitima sexta-feira dia 07 de juiho e deixou
os sentimentos a famiiia. Falou sobre seus pedidos apresentados em sessão ordinária. Vereador Guto
Bittencourt - PP- desejou uma boa tarele ao senhor Vereador e Presrdente Juliano Confisco - PP, aos
demais colegas vereadores, assistência da casa. Cumprimentou as Diretoras" Professoras e Vereadores
Mirins. Falou qi-ie já se encontÍa nos eofres da Prefeitura o valor de R$60 mil através do Deputado
Marccs Vinicius para a Secretaria da Asssistencia Soçial. Falou da respasta dc pedido apresentado pela
Vcrçadora lvÍirim. Logo passou a palavra a Vcrcadora Mirim, ondc agiadcccu mais uma vcz por cstar aqui
nesta casa. Vereador Renan Delabary- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Cumprimentou as Diretoras,
Professoras e Vereadores Mirins. Deixou registrado sobre o pedido do Vereador l\4kim da Bancada
Progresista, onde disse que foi atendido com exito sobre o aumento do Vale Alimentação, Se direcionou
a Dnetora Ana Crsitina sobre as Emendas Parlamentares onde destinou. Fez o agtadecimento em especial
ao Sccrclário dc Agricult'.ra lvo Lopcs, ondc prccisou dc máquina, e disponibilizoupara quc eu pudcssc
resolver o problenra. Falou tembme sobre a obra do Ginásio de tssportes. Logo passou a palawa a
Vereadora Mirim, onde agradeceu mais uma vez pela oportunidaiie estar aqui nesta casa e peio Projeto ser
atendido.Vereador Dimmy Alves - PP - desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano
Confisco - PR aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Cumprimentou as Diretoras,
Professoras e Vereadores Mirins. A vereadora Mirim usou o uso da palavra para falar sobre seu pedido
apresentado em sessãc e a resposta recebida do Executivo. Vereador Dimmy relatou sobre o Projeto do
aumento do Vale Alirrrentação.Presidente e Vercador Juliano Confisco- PP desejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PF, aos demais coiegas vereadores, assistência da casa e
aos dçmais presentes. Cumprimentou as Diretoras, Profbssoras e Vereadores Mirins. Falou a respeito da
Emenda de Bancada sobre as cameras de monitoramento. Falou sobre urn tema polêmico, a respeito da

troca do Hino Ricgrandense, e deixou seu rúpúdio. OFIEM DO DIA: INDÚCÁÇÃO 45/2023- em



apreeiação, após votação a indicação tbi aprovada por unanimidade. CON§IDERACÕES
FIIYÂI§: Yereadora Eva Mesa - MDB parabenizou o Presidente e Vereador Juliano em sua fala no
grande expediente scbre o É{ino Riograndense. Logo desejou urna ótima semana a todos. }'ereador
Clemar Biaggi * PTB passou a palawa a Vereador Mirim, onde desejou uma ótima semâna. Logo o
VerearJor Clemar falou que espera que o dia de amanhã seja melhor quo o dia de hoje, e tabém sobre as

máquinas <ia secretaria de obras. Agradexeu a todos e sejou uma ótima semana. Vereador Neto Viana -
PT passou a palavra a vereadora Mirim, e Íalou que ia pedir para que seja amrmada as estradas. Faiou da
Emenda de Bancada que destinou para as escolas para compras de notbock. Agradeceu aos vereadores
por terem votados na srla Indicação. Logo desejou uma ótima scmana a todos. Vereador frlenê Brito -
PIIT desejcu uma ótima semana a tocios e passou a palavra e passou a paiavra a Vereadora Mirim onde
ela agradeceu a todos pela presença e desejou uma ótinia semaÍia a todos. §'ereador Adilson Seixas -
PDT agradeceu a íala; !'ereador Luis Augusto Bittencourt -PP falou sobre o aumento dos vale
alimentação. Disse que ficou feliz em saber que nessa Legislatura estamos recebendo as demandas e a
visita dos Vereadores Mirins. E passou a palavra a Vereadora Mirim onde ela agradeceu a todos pela
prcscnça c dcscjou uma ótima scmana a todos. Vereador Renan Delabary- PP falcu da prcscnça dos
professcres presentes na sessãc e parabenizou. Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a fala; O
Vereadar Presidente Juliano CcnÍiscc- PP Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a Sessão

Ordinária. Obs: As manifestrções dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinaria. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 10 de 2423
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